

Genève, le 10 juin 2020

Ensemble et solidaires !

« *Je ne peux pas respirer !* ». Les derniers mots d'un homme à terre. L'insoutenable brutalité de ce meurtre, qui fait le tour de la planète.

L'indignation que soulève le meurtre de George Floyd et de tant d'autres encore dépasse largement les frontières américaines. Les manifestations de rejet et de colère se multiplient. Elles reflètent l'indignation que soulève le racisme, l'antisémitisme, la discrimination et l'exclusion dans leurs manifestations les plus cruelles.

L'engagement contre le racisme et l'antisémitisme est un combat de tous les instants ; une lutte pour une société solidaire, juste et digne.

La solidarité doit être de mise et au-delà des manifestations spontanées, s'accompagner d'une véritable prise de conscience collective. La politique actuelle est insuffisante pour endiguer l'antisémitisme et le racisme. L'éducation, la prévention, la justice et la lutte contre les discriminations doivent impérativement faire partie de l'agenda politique communal, cantonal et fédéral.

C'est dans cette perspective que la CICAD avait **notamment** encouragé les autorités à mener une enquête au sein des établissements scolaires, afin de mesurer le taux de pénétration des préjugés racistes et antisémites. Un projet nécessaire pour mieux adapter les programmes de prévention mais qui semble à ce stade ne pas connaître d'avancement significatif.

La lutte contre l'antisémitisme et le racisme, ces fléaux du fond des âges, continue et requiert une mobilisation plus importante.